



Más empresas confirman que

El plan nacional de vacunación de Tigo y Levapan se suma al listado en las últimas horas.

FOTO POR: AFP
RELACIONADOS: VACUNAS | VACUNACIÓN | COVID

SR REDACCIÓN ECONOMÍA Y NEGOCIOS
26 de junio 2021, 08:54 A. M.

- Seguir Empresas
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada

La próxima semana se comenzarán a suministrar las primeras dosis de la **vacuna del covid-19** a los trabajadores de las **empresas** que se han acogido al programa de la Andi.

En los próximos días, se empezarán a aplicar 1,5 millones y el millón restante llegará en julio para las segundas dosis de los trabajadores.

(Le puede interesar: La semana entrante arranca vacunación en empresas: Mac Master)

Temas relacionados

- TAPABOCAS** 07:09 P. M. **Israel reinstaura uso de tapabocas en lugares públicos cerrados**
- HOSPITAL JUN 25** **En Magdalena, jueces reintegran a gerentes de dos hospitales**

En total, se concretó la compra de **2,5 millones de vacunas de Sinovac** que, al funcionar en un esquema de doble dosis por persona, servirán para inmunizar a 1,25 millones de empleados.

Respecto al costo, los empresarios pagarán 74.359 pesos por cada dosis de Sinovac, por lo que la inmunización de cada persona valdrá 148.718 pesos. A este costo, se deberá sumar lo correspondiente a la logística de transporte y aplicación, por lo que se estima que en total se pagarán **60 dólares por cada trabajador inmunizado**.

(Lea también: Bloqueos y covid pusieron la confianza del consumidor en nivel mínimo)

Empresas que se acogieron al programa

Hasta el momento, la ANDI ha recibido solicitudes de **más de 5.900 empresas**, de las cuales 650 están afiliadas al gremio. En total, estas buscaban vacunar a 1,7 millones de empleados, pero como el margen habilitado es para 1,25 millones, se espera que en adelante se puedan abrir nuevas negociaciones.

Algunas entidades bancarias como Bancolombia, BBVA, Bancamía o Banco Credifinanciera ya han confirmado que vacunarán de sus empleados a los que lo deseen. Por ejemplo, el primero le dijo a EL TIEMPO que adquirieron a través de este programa 21.527 vacunas.



Scotiabank Colpatría se unió a este plan de vacunación de los privados.
Foto: Claudia Rubio / Archivo EL TIEMPO

También Jaime Alberto Upegui, presidente de **Scotiabank Colpatría**, indicó que desde hace varias semanas la entidad ha estado en permanente comunicación con la ANDI. "Hemos cumplido con todos los requisitos y estamos a la espera de los pasos a seguir, una vez surtido todo el proceso, para poder inmunizar a nuestros colaboradores que aún no se encuentran incluidos en alguna de las etapas del Plan Nacional de Vacunación", comentó.

De otro lado, desde Postobón aseguraron que vienen trabajando con la Andi en el proceso de adquisición de vacunas y que el propósito es inmunizar bajo este esquema a cerca de 10.500 colaboradores de la compañía.

Igualmente, los voceros de **Arcos Dorados (franquicia de McDonald's)** indicaron que están interesados en que sus trabajadores tengan acceso a la vacuna.

"Aunque la disponibilidad de las vacunas para adquisición por parte de las empresas aún es limitada, seguimos esta iniciativa de cerca. Además, incentivamos a que nuestros empleados y sus familiares que ya están priorizados en el Plan Nacional de Vacunación asistan a su cita y se vacunen", aseguraron.

(Le puede interesar también: Abecé de los subsidios a las empresas que contraten jóvenes)

En concreto, Grupo Argos confirmó que adquirió 19.000 dosis para un total de 9.500 colaboradores. Además, dijo que este beneficio podría extenderse a los contratistas y proveedores de la organización.

Este proceso de vacunación se realizará a través de las IPS de las cajas de compensación en las regiones en las que tienen presencia **Grupo Argos, Cementos Argos, Celsia, Odinsa y Summa**, todas ellas empresas del Grupo Empresarial Argos.

Por ejemplo, el presidente de Tecnoglass, Christian Daes, manifestó que compraron 8.000 vacunas y que están pidiendo permiso para adquirir 8.000 más para los familiares de los empleados y los vecinos del barrio.



Los empleados del Grupo Bolívar, donde están algunas compañías como Davivienda también están en el programa.
Foto: Archivo / EL TIEMPO

También podrán hacer uso de este beneficios los empleados de compañías de telecomunicaciones como Tigo o Claro. Desde esta última indicaron que esperan poder iniciar la vacunación lo más pronto posible y, que mientras esto sucede, la empresa refuerza permanentemente los protocolos de bioseguridad.

Igualmente hay interés en vacunar a los empleados del **Grupo Bolívar**, donde están algunas empresas como Davivienda y Seguros Bolívar, o en el Grupo Nutresa, conformado por Zenú, Galletas Noel y Compañía Nacional de Chocolates, entre otras.

Por su parte, EPM compró la primera y segunda dosis de la vacuna contra el covid-19 para 1.697 de sus servidores, **menores de 40 años y sin morbilidades**, que hacen parte de la última etapa del plan de vacunación nacional. La inversión de la compañía fue cercana a 500 millones de pesos.

Lo mismo indicó Drummond. La empresa dijo que actualmente alrededor del 31 por ciento de sus más de 5.000 empleados han sido vacunados y que la administración de la vacuna a través de este programa estará destinada principalmente a los trabajadores menores de 40 años que aún no han sido priorizados.

(Puede leer también: Si lo vacunan en su empresa, ¿le pueden descontar de la nómina?)

Allianz Colombia adquirió vacunas para inmunizar a sus 634 empleados y Levapan para sus 2.020 empleados.

Nestlé Colombia también aseguró 3.434 vacunas para el 100 por ciento de sus empleados directos y seguros que trabajan permanentemente en todos nuestros sitios. Por su parte, Seguros Mundial ha adquirido 472 vacunas con las que inmunizará a todos sus empleados.



Rappi está dentro del programa de la ANDI para poder vacunar a los repartidores que prestan su servicio a través de la aplicación.
Foto: Abel Cárdenas / EL TIEMPO

Cabe destacar que Rappi también hace parte de este programa y que la compañía indicó que quiere vacunar a los repartidores que prestan su servicio a través de su aplicación.

Desde el **centro comercial Titán Plaza de Bogotá** compraron 2.600 dosis de la vacuna para poder inmunizar a los 1.300 colaboradores de las 209 marcas que hay en el recinto, más el personal de aseo, de seguridad y funcionarios.

(Además, lea: Departamentos que resistieron más el covid, y los más golpeados)

Frente a la posibilidad de vacunar a los empleados, Juan Felipe Montoya Calle, vicepresidente de Recursos Humanos de Grupo Éxito, declaró que están analizando formas y evaluando el ritmo en el que se está aplicando la vacuna.

"Obviamente el plan de vacunación es un propósito del país y llegar masivamente a un gran número de la población de una manera rápida y eficiente es prioritario para lograr la inmunidad de rebaño y una reactivación económica segura en términos de salud", resaltó Juan Felipe Montoya.

Estas son algunas de las empresas que están dentro del programa:

- **Ecopetrol**
- Bancolombia
- BBVA
- Scotiabank Colpatría
- Grupo Argos
- Organización Ardila Lülle (Postobón)
- Rappi (rappitenderos)
- Alquería
- Revista Semana
- Claro
- Grupo Nutresa
- Banco Itaú
- Caracol Televisión
- Banco Finandina
- McDonald's
- Direct TV
- Grupo Casa Toro
- Cargill
- Grupo Bolívar
- EPM
- Yanbal
- Atlantic International B.P.O. Colombia S.A.S.
- Allianz Colombia
- Tigo
- Levapan
- Banco Credifinanciera
- Nestlé
- Seguros Mundial
- Tecnoglass
- Centro Comercial Titán Plaza
- Zurich
- Ertelco
- Grupo Familia
- Drummond
- Bancamía
- Corona
- Morelco

Por otro lado, la Cámara de Comercio de Bogotá avanza en un programa similar al que coordina la Andi. De acuerdo con Nicolás Uribe, su presidente, hay más de 8.200 empresas que han manifestado su intención para vacunar a sus trabajadores y se cubriría a unos 332.000 trabajadores. La semana entrante se espera que se confirme esa intención y las vacunaciones estarían comenzando dentro de un mes.

(Puede seguir leyendo: Itaú financiará la compra de vacunas por parte de los privados)

REDACCIÓN ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Ponte al día **Lo más visto**

- 12:53 P. M. **ATENTADO HELICÓPTERO**
Las pistas que sigue la Fiscalía tras atentado al presidente Duque
- 04:24 P. M. **PORTAL DE LAS AMÉRICAS**
Él era el motociclista que murió degollado por cable atravesado en Las Américas
- 02:22 P. M. **MILLONARIOS**
Luto en el fútbol: falleció Jhon Mario Ramírez
- 01:19 P. M. **IVÁN DUQUE MÁRQUEZ**
Estos son los fusiles con los que atentaron contra el presidente Duque
- 02:12 P. M. **MEMO FANTASMA**
El dossier contra 'Memo Fantasma', señalado narco capturado en Bogotá